



Reunión de diputados con Rosario Ibarra se da entre acusaciones por tema electoral

La titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos acudió a la Cámara de Diputados para sostener una reunión de trabajo con los legisladores.

Por cierto que fue un diálogo bastante áspero, un poco ríspido, tanto la titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, como los legisladores, se hicieron una serie de reproches mutuos.

De hecho, lo primero que dijo la titular de la CNDH al llegar a la Cámara de Diputados fue: "Vengo a defender a la Comisión Nacional de Derechos Humanos de una campaña de injurias y mentiras que hay en contra de esta por parte de los partidos políticos y también de los medios de comunicación".

https://drive.google.com/file/d/1OVX3-ftBBS5haXVrixHLnCX6mgxK3_Re/view